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         Informamos que o quantitativo do grupo farinhas apresentou uma redução 

para aproximadamente 20 mil kg. Contudo, a necessidade será de 

aproximadamente 300 mil kg no total do estado, e o ajuste desse quantitativo só 

poderá ser feito depois da classificação, o que será feito. Informamos ainda que 

como a entrega será central, e são vários tipos de farinhas, ganhadores que terão 

somente fubá, ou quirera/canjiquinha, ou farinha de trigo, por exemplo, não irão 

entregar 300 mil de cada farinha, e sim, a administração pública irá contratar em 

torno de 60 mil kg de fubá, 80 mil kg de quirera/canjiquinha, 80 mil kg de farinha de 

trigo, conforme o período e necessidade.  

       Sendo assim, não considerem que o volume total será de somente um tipo de 

farinha. 


